

事務連絡

2024年 6月14日

各分会委員長 様

大阪市教職員組合
執行委員長 松岡 誠

『令和の日本型学校教育』を担う質の高い教師の確保のための環境整備に関する総合的な方策について（審議のまとめ）」に対するパブリックコメントのとりくみについて

平素は、市教組の活動にご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、文部科学省は、6月14日、『令和の日本型学校教育』を担う質の高い教師の確保のための環境整備に関する総合的な方策について（審議のまとめ）』に対するパブリックコメントを発出しました。

今回の「審議のまとめ」では、教師の処遇改善として、教職調整額を現在の4%から10%以上としています。教職調整額を増やしても長時間労働の解消にはつながりません。

また、教諭と首席・指導教諭の間に新たな級を創設することや学級担任への手当支給は、教員間の分断を図るものであり容認できません。

以上のことから、市教組は各分会に対して、パブリックコメントの取り組みを指示しますので積極的な取り組みをお願いします。

1、パブリックコメントの提出方法

- 1) 別添、文部科学省の「意見募集の実施について」より入力・送信
- 2) 以下のフォームから入力・送信

<https://forms.office.com/e/xnpUtYJxFD>



2、提出期限

2024年 6月28日（金）

3、その他

学校のパソコンは使用しないでください。

今回は、提出期限が短いので、ホームページ上の指示のみとします。

以上